
第１回大槌復興まちづくり住民会議 議事録 

 

町づくり（全体） 

●役場の町づくりの方向性を早く出して欲しい 

●自然に即した町づくり（寺野地区は住居・役場にし、浸水地域にスポーツ施設などをつく

る） 

●三陸道建設予定地を中心とした町づくり 

●城山を削り、小槌・金沢地区をひとつにする 

●内陸とをつなぐ道路の整備（土坂・立丸峠） 

●海に近い建物は避難タワーにする 

 

漁師さんの意見 

●危険を承知でもう一度同じ場所に住みたい 

●漁業の町というのをアピールして欲しい 

●早く海に出たい 

 

医療 

●県立病院は大槌・山田の間（四十八坂）に建設してはどうか 

●町内ドクターが一緒に入るような総合病院を望む 

●町民の利便性だけではなく、国内外から人が来るような病院を望む 

 

その他要望 

●二重ローンの軽減 

●働く場所の確保 

●消費税を上げるのではなく、貯蓄税を導入し復興税として活用する 

●現在の文明生活で見えた課題の克服（電気が使えないと大変 etc.） 

 

実行委員会に対しての要望 

●この会議は、結論を求めすぎないよう、住民の意見集約に勤めることが大前提 

●最終的には行政とのしっかりしたパイプを作って欲しい 

●各地域の意見を集約するための組織作りが急務 

 


